

OCAÑA

"Alarmante"

Así califica el grupo municipal socialista de Ocaña las cuentas del ayuntamiento, tras conocer los datos del último ejercicio presupuestario que se acaba de cerrar, el de 2008. La deuda del ayuntamiento ascendía a 11.500.000 euros, entre las obligaciones pendientes de pago y la deuda financiera. A 31 de diciembre de ese año el ayuntamiento tenía pendientes de pago facturas por más de 8 millones, algunas arrastradas desde 2002. Se debía, además de a numerosas empresas por servicios de limpieza o combustible, a la Seguridad Social. Los fondos líquidos de Tesorería presentaban un déficit de 202.313 euros y el remanente de Tesorería alcanzaba un resultado negativo de casi 7 millones (en 2006 era de 2 millones).

Los socialistas creen que las cuentas deben estar hoy aún peor. Recuerdan que desde 2008 se prorrogan los presupuestos municipales y lamentan que el equipo de gobierno del PP no haya aprovechado los cuantiosos ingresos que ha recibido el ayuntamiento, cuando la economía iba, bien para sanearlo. Piden un Plan urgente y la intervención del Tribunal de Cuentas para que fiscalice "la escandalosa situación".

DIPUTACIÓN /CSIF

Denuncia

CSIF ha llevado al Tribunal Contencioso Administrativo la reducción de sueldos de los empleados de la Diputación, aprobada en el pleno de la administración provincial en junio. El sindicato cree que la medida es "inconstitucional".

MIGUEL ESTEBAN

Nueva depuradora

Se va a instalar en unos terrenos cedidos por el ayuntamiento de Miguel Esteban, junto a Los Charcones, y va a permitir mejorar la calidad del agua que recibe esta importante reserva ornitológica, explica el alcalde **Pedro Casas**, que lleva 5 años solicitándola. El Gobierno regional va a pagar los 3 millones que costará; el ayuntamiento abonará un canon de depuración.



Noblejas. El alcalde, **Agustín Jiménez**, asegura que este proyecto "es el más importante" que ha llevado a cabo en su vida, "el documento municipal más trascendente para el futuro de nuestra localidad en muchos siglos". El alcalde recuerda que Noblejas está en un lugar estratégico y asegura que hay muchos empresarios interesados en la nueva iniciativa, que comenzó a proyectarse hace siete años.

LA PUEBLA DE ALMORADIEL

Discrepancias resueltas por el momento

Concejales y militantes del Partido Socialista y de Izquierda Unida de La Puebla de Almoradiel lograron salvar sus diferencias en la reunión que mantuvieron en la tarde del martes 2 de agosto. Así lo explicaba **Jose Angel Bustos**, el portavoz de IU y teniente de alcalde, que seguirá en su puesto al igual que el resto de sus compañeros integrados en el equipo de gobierno de coalición. "Hemos tratado todas las discrepancias, los malentendidos y hemos logrado reconducir la situación con voluntad de todos. Hablando se pueden resolver los problemas", explicaba a esta revista. Izquierda Unida anunció la semana pasada que iba a revisar "con lupa" el acuerdo de gobierno que mantenía con el PSOE en este municipio por "los entorpecimientos constantes" del alcalde a la gestión de los concejales de Izquierda Unida.

PROVINCIA

Mejores carreteras

La foto es de la inauguración de la mejora de los 8 kms de la CM-4056 que unen **TURLEQUE** con la autovía de los Viñedos. El Gobierno regional ha invertido 1.300.000 euros en ensanchar 4 metros la calzada, renovar el firme, la señalización y la seguridad.

El alcalde, **Carlos Amador**, estuvo acompañado por colegas de otros pueblos y los delegados provinciales de la Junta y Ordenación del Territorio. El tramo de la A-4 entre **Ocaña** y **Puerto Lapice** y la travesía de la N-IVa a su paso por **La Guardia** también van a experimentar una mejora significativa. El Ministerio de Fomento acaba de licitar las obras para ambas, con un presupuesto de 3.800.000 euros. Se van a mejorar los servicios de comunicaciones, vigilancia, atención de accidentes, las instalaciones de suministro de energía, la señalización, el firme, la limpieza de las cunetas y se van a hacer estudios de seguridad vial en ambos tramos.

